日出学園小学校スポーツ大会

日出学園小学校スポーツ大会(ドッヂボール)が2月12日金曜日に開催されました。

1年生(インフルエンザによる学級閉鎖で翌週20日土曜日に延期開催されました)





優勝: 1組

1 年生は男女混合戦でした。たくさんの保護者の方の声援に応えるように、元気いっぱいにボールを追いかけたり逃げたり、とても楽しそうに駆け回っていました。土曜日3校時 45 分間の間に、テンポ良く進行して行く様子に一年間の成長を感じる事が出来ました。

2年生







女子優勝: 1組

男女各リーグ戦後の決勝トーナメント戦。2年間共に歩んできたクラスでの最後の大会になります。 保護者の皆さまが応援する中、元気いっぱい試合に臨む子供たち。試合の勝敗に全身で喜びと悔しさ を表現し、笑顔と涙が交差していました。ひとり一人が一生懸命取り組んだ瞬間です。

3年生





男子優勝: 3組

女子優勝: 3組

寒い日でしたが子供たちは短パンで元気良く、一生懸命頑張っていました。3 年生にもなると、かなり力強くボールを投げられるようになって、最後まで見応えのある盛り上がった試合でした。

4 年生 男子優勝 3 組



女子優勝3組



高学年になり、チームワーク、そしてボールのスピードや応援にも迫力が増し、ずいぶんと逞しく成長しました。4月にはクラス替え…2年間を共に過ごした仲間との大切な思い出になったことでしょう。

5年生





男子優勝3組

女子優勝 2 組

5年生は体力も増し、投げるボールが力強くスピード感溢れていて大迫力!チームワークも抜群で、 子供たちが本気で取り組む姿に、保護者の皆さまの応援にも熱が入り、大変な盛り上がりでした。

6年生



男子優勝 2 組



女子優勝 2 組

6年生にとって卒業前、最後の大きな行事となるスポーツ大会。 大きくなった子供たちの走り回る姿に、コートが小さく感じられるほど、迫力ある熱戦が繰り広げられました。

寒い中での大会でしたが、それぞれの学年最後のスポーツ大会で、子供たちの成長を直に感じられる 取材となりました。チームー丸となって戦う子供たちに、元気をもらうことが出来ました。